

12.11.2020 - 12:15 Uhr

Systemes Auditifs Suisse décrit dans un film explicatif les effets d'une perte auditive sur l'état de santé général



Berne (ots) -

Vous entendez mal, mais vous ne portez pas d'appareil auditif: Trop de gens ignorent les effets d'une perte auditive non traitée sur leur état de santé général et ne savent pas ce que les aides auditives modernes permettent de faire. Néanmoins, les Suisses sont très satisfaits des systèmes auditifs fournis, comme le montre la récente étude de l'Office fédéral des assurances sociales (OFAS) sur les aides auditives. Systèmes Auditifs Suisse, la plateforme de branche indépendante pour les acousticiens en systèmes auditifs, se propose maintenant de développer ce sujet dans un premier film explicatif.

" Quand on pense préservation de la santé, on a généralement à l'esprit des sujets tels que l'alimentation ou l'activité sportive. Ce que la plupart des gens ne savent pas : une bonne audition est également un facteur extrêmement efficace pour rester en bonne santé, surtout l'âge venant ". C'est ainsi que commence le film explicatif en style bande dessinée dans lequel la présentatrice Gulia Moderatt interroge sur ce thème le personnage principal Markus Höri, acousticien en systèmes auditifs.

Il s'adresse aux plus de 450 000 personnes en Suisse qui entendent mal, mais qui ne sont pas encore appareillées en systèmes auditifs adaptables individuellement. Les dépenses de santé résultant d'une perte auditive non traitée s'élèvent chaque année à près de 6,3 milliards de francs.

Dans le film, M. Höri explique de manière concrète les effets positifs d'une correction de la perte auditive. "Trop de gens hésitent trop longtemps avant de passer un test auditif ou de porter des aides auditives. Nous cherchons à faire prendre conscience qu'il est important d'avoir des systèmes auditifs adaptés par des professionnels, non seulement pour la qualité de vie, mais aussi pour la réduction des dépenses générales de santé - et cela non en montrant du doigt, mais en informant de façon compréhensible. Pour ce faire, nous avons donné vie à M. Höri ", explique Christian Rutishauser, président de la plateforme de branche Systèmes Auditifs Suisse. " La haute qualité des soins auditifs et la satisfaction des personnes appareillées ont également été confirmées dans l'étude publiée il y a quelques jours par l'Office fédéral des assurances sociales ", poursuit M. Rutishauser. Cela se traduit également par un nombre de porteurs de systèmes auditifs élevé, qui n'a pas d'équivalent en Europe.

" Au cours des derniers mois où le mot d'ordre était " Gardez vos distances ", nous avons pu constater à quel point une bonne ouïe est importante au quotidien. Pour maintenir les contacts avec la famille, les amis ou les connaissances, il fallait soit rester à bonne distance soit recourir au téléphone ou à la vidéotéléphonie. Et nous avons certainement tous constaté à quel point il est difficile de comprendre un interlocuteur qui porte un masque " ajoute Christian Rutishauser. " Ce sont, en particulier pour les personnes souffrant d'une perte auditive, des obstacles qui soulignent l'importance de soins auditifs professionnels ", poursuit-il.

Avec sa campagne de sensibilisation "Comment la perte auditive est liée à notre santé", la plateforme de branche Systèmes Auditifs Suisse considère qu'elle va dans la bonne direction pour contribuer à décharger les systèmes sociaux, d'autant qu'il y aura dans les années à venir de plus en plus de personnes âgées vivant en Suisse qui seront souvent atteintes d'une perte auditive.

Ce premier film explicatif est un service supplémentaire que la plateforme de branche Systèmes Auditifs Suisse offre pour aider ses quelque 300 entreprises spécialisées membres dans leurs démarches auprès des clients.

Pour accéder directement au film explicatif, cliquez ici: <https://hoersystemakustik.ch/fr/qualiteauditive/>

Contact:

Christian Rutishauser
Président de Systèmes Auditifs Suisse
Seilerstrasse 22, case postale, CH-3001 Berne
Tél.: 031 310 20 31 ou 041 726 79 30
E-mail: christian.rutishauser@hoersystemakustik.ch ou presse@hoerqualitaet.ch

Medieninhalte



Trop de personnes ignorent l'impact d'une perte auditive non traitée sur la santé générale et les possibilités offertes par les aides auditives modernes. Systèmes Auditifs Suisse se propose maintenant de développer ce sujet dans un premier film explicatif. / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100073427 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Hörsystemakustik Schweiz"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100073427/100859429> abgerufen werden.